



Medienmitteilung

Datum: 12. Dezember 2014 – Nr. 64
Sperrfrist: keine

Pascal Müller wird neuer Handelsregisterführer

Der Regierungsrat hat auf den 1. Januar 2015 Dr. iur. Pascal Müller zum neuen Handelsregisterführer gewählt.

Pascal Müller übernimmt die Leitung des Handelsregisters von Patrik Berchtold, welcher bisher sowohl Leiter des Volkswirtschaftsamts war und zusätzlich auch das Handelsregister führte.

Der neu gewählte Dr. Pascal Müller ist in Obwalden aufgewachsen und wohnhaft. Der 41-jährige ist Rechtsanwalt und Notar mit Praxiserfahrung und verfügt aus seiner früheren Tätigkeit beim Handelsregisteramt des Kantons Zug über sehr gute Fachkenntnisse. Er arbeitet seit November 2012 als Handelsregisterführer-Stellvertreter beim Handelsregister Obwalden.

Patrik Berchtold bleibt Leiter des Volkswirtschaftsamts und stellt beim Handelsregister ab dem 1. Januar 2015 im Gegenzug die Stellvertretung sicher.